

kfd meets Maria Laach

Von Uta Köpp

27. Juni 2025, 05:52

Am 14. Mai machten sich die kfd-Frauen (+ Pater Uli Kollwitz, Werner Norres und Bruno Kreitz) mit einem kleinen Reisebus der Fa. Easy-Drive auf den Weg nach Maria Laach.

Der Wettergott spielte mit, denn wir hatten bestes Ausflugswetter.



Nach einer Fahrt von 1 ½ Stunden kamen wir in Maria Laach an.

Vor der Benediktiner-Abtei lauschten wir Pater Uli Kollwitz und Ursula Holzapfel einer kurzweiligen Geschichte über die Gründung der Abtei.



Um 11.45 Uhr konnten wir dem Tagesgebet der Benediktinermonche in der Basilika beiwohnen.



Anschließend ging es in die Klostergaststätte zu einem köstlichen Mittagessen. Es war viel los an diesem Tag, aber wir hatten ja Zeit.

Im Anschluss konnten wir den Klosterladen, die Buch- und Kunsthandlung, den Klostergarten und den Laacher See aufsuchen.



Danach kehrten wir zur Stärkung mit Kaffee, Kuchen und Eis nochmals in die Gaststätte ein.

Um 16 h ging es dann wieder Richtung Stallberg.

